

BT Anlagenbau feierte 30 Jahre

Die Firma wurde 1987 in Ludersdorf gegründet und ist jetzt weltweit tätig.



**Wir kaufen
daheim**

BT Anlagenbau aus Ludersdorf-Wilfersdorf feierte sein 30-jähriges Bestandsjubiläum. Beim Tag der offenen Tür konnten sich Besucher ein Bild vom Unternehmen machen. Eigentümer ist das Ehepaar Wolfgang und Ingrid Binder. Das Unternehmen entwickelt Lagersysteme, maßgeschneiderte Maschinen und Anlagensteuerungen im Bereich der Automatisierungstechnik, bietet Elektroindustriemontageleistungen, beschäftigt sich mit der Bildverarbeitung von Computern und baut verschiedenste Schaltschränke.

Gegründet wurde BT Anlagenbau im Jahr 1987 – mit zwei Angestellten. 30 Jahre später hat



Hinter den Vorhang blicken: Beim Tag der offenen Tür konnte man sich ein Bild von dem Unternehmen machen.

Barbara Kahr

das Unternehmen 22 Tochterunternehmen mit 500 Mitarbeitern in Österreich, den USA, Singapur und Shanghai. 150 Millionen Euro Umsatz macht die BT Group pro Jahr. Die Exportquote liegt bei 98 Prozent.

Förderung der Jugend

BT Anlagenbau fungiert beim „RoboCup Junior Austrian Open 2017“ als Hauptsponsor des Ro-

bot-Teams der HTL Weiz. Die Schüler werden am 21. und 22. April in der Weizer Stadthalle mit ihren Robotern gegeneinander antreten.

KONTAKT

Ludersdorf 175, 8200 Ludersdorf-Wilfersdorf
Tel.: 03112/55800
Mail: office@bt-anlagenbau.at